



Paroisse Notre-Dame-de-Lorette

Parish



- le 29 septembre 2019

BULLETIN

September 29, 2019 -



« Mon enfant, répondit Abraham, rappelle-toi : tu as reçu le bonheur pendant ta vie, et Lazare, le malheur pendant la sienne. Maintenant, lui, il trouve ici la consolation, et toi, la souffrance. Et en plus de tout cela, un grand abîme a été établi entre vous et nous... » (Luc 16, 25-26)

Quand Dieu créa le monde, Il déclara que cela était bon et Il le donna à l'humanité tout entière pour que nous en profitions. Malheureusement, au fil des années nous avons créé un fossé entre ceux qui ont de grands dons et ceux qui n'en ont pas. Dans l'Évangile d'aujourd'hui nous constatons que c'est avec notre générosité que nous devons combler ce fossé entre les riches et les pauvres, sans quoi nous risquons de nous retrouver du mauvais côté de l'abîme dans la prochaine vie.

“My child, remember that you received what was good during your lifetime while Lazarus likewise received what was bad; but now he is comforted here, whereas you are tormented. Moreover, between us and you a great chasm is established...” (Luke 16:25-26)

When God created the world He declared that it was good and He gave it to all mankind for us to enjoy. However, over the years we have created a chasm between those who have great gifts and those who do not.

In today's Gospel we see that with our own generosity we must bridge that gap between those who have much and those who have little or we may find ourselves on the wrong side of the chasm in the next life



Parole du Pape : Apprenons à appeler les personnes par leur nom, comme le Seigneur le fait avec nous, et à renoncer aux adjectifs. (Tweet du 24 septembre, 2019)

Words from the Pope Let us learn to call people by their name, as the Lord does with us, and to give up using adjectives. (Tweet from Sept 24 2019)

Calendrier liturgique - Liturgical Calendar

29 septembre au 6 octobre 2019 September 29 to October 6			- Fête - Saint - Feast -
28 Samedi (français)	17h	Intentions des paroissiens l'abbé Mario	26^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
29 Sunday (English)	9 AM	†Fien Bongers Will & Maria Lange	26th SUNDAY IN ORDINARY TIME
29 Dimanche (français)	11 h	†Raymond Le Blanc Getty De Grace	26^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
Du 30 septembre au 3 octobre - PAS DE MESSE / NO MASS from September 30 to October 3			
04 Friday (English)	7 pm	†Lilliane Harris Raymond & Joanne Touchette	Adoration noon to 6 :45 Reconciliation from 5 :30 to 6 :30 .
05 Saturday (English)	5 pm	Parishioners' Intentions l'abbé Mario	27th SUNDAY IN ORDINARY TIME
06 Sunday (English)	9 AM	†Louise Polanski Funeral Collection	27th SUNDAY IN ORDINARY TIME
06 Dimanche (français)	11 h	†Roger Wolensky Claude & Cathleen Courchaine	27^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Ielarana (mot espagnole pour le Web)

Ielarana (Spanish word for the Web)

Voter en tant que catholiques : Guide pour les élections fédérales 2019

Le Guide pour les élections fédérales de 2019, préparé par la Commission épiscopale pour la justice et la paix et publié au nom du Conseil permanent de la Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC), fournit une réflexion sur des enjeux éthiques et moraux importants que les électeurs et électrices, surtout les catholiques, voudront considérer.

Il contient également des hyperliens qui mènent le lecteur ou la lectrice directement vers des ressources relatives aux différentes questions importantes pour les catholiques.

Pour télécharger le Guide,
www.cccb.ca/site/images/stories/pdf/Guide_des_%C3%A9lections_f%C3%A9d%C3%A9rales_de_2019.pdf



ou visitez le site Web de la CECC.

Read, ponder, pray, and vote on October 21st!

"As citizens we have the right to vote based on our values, and as Catholics we have the duty to do so. Any suggestion that we should refrain from "imposing" our Catholic values on a pluralistic society is non-sense. Those who do refrain from voting according to their own values simply let others "impose" their values on the rest of us unchallenged." Dr Brett Salkeld

Ever wondered why the Church won't tell you who to vote for? Dr. Brett Salkeld, Archdiocese of Regina theologian provides several thoughtful answers here at the Archdiocese of Regina website.

Since our faith can't be divorced from civic life, Dr. Salkeld also discuss how (not) to vote like a Catholic here.

<https://archregina.sk.ca/news/2019/09/16/why-church-won%E2%80%99t-tell-catholics-who-vote>

<https://archregina.sk.ca/news/2019/09/24/how-not-vote-catholic>

"My goal is to make us uncomfortable with these too simple theories. And people don't like being made uncomfortable." »
Dr Brett Salkeld

Nouveau paroissien / NEW Parishioner

(please place in the collection basket)

NOM / NAME: _____

ADRESSE / ADDRESS: _____

Téléphone (meilleure façon de vous contacter) / Phone / CELL (easiest way to contact you): _____

Enveloppes de quête? Sunday Envelopes? _____ courriel / Email: _____

CHANGEMENT d'adresse / CHANGE of Address

(SVP déposer dans la quête)

Souper Paroissiale : le 13 octobre, 2019.

S'il vous plait, prenez vos enveloppes d'information dans l'annexe de l'église aujourd'hui.

Le comité d'accueil vous invite à un diner léger, **le 29 septembre, après la messe d'onze heures** dans la salle paroissiale - Poulet avec soupe au riz, soupe Borscht (végétarienne), salade, dessert et plus. Gratuit - bienvenue à tous.

Unplanned, film GRATUIT à la salle paroissiale le **dimanche 29 septembre à 19 h.**

Adoration : le vendredi 4 octobre de midi à 18h45. La réconciliation sera disponible de 17h30 à 18h30. **Messe à 19h.**

Sacrement de la réconciliation (jeunes de 7 ans et plus) - rencontres les dimanches soirs de 18h30-19h45 débutant le 20 octobre. SVP vous inscrire par le 1er octobre en communiquant avec Julie McLean - cate@notredamedelorette.info

**Nous cherchons un adulte pour les sessions de préparation pour les parents et un adulte pour les sessions de préparation pour les enfants.

Octobre est le Mois des mitaines - nous sommes déjà rendus à penser aux mitaines. SVP remettre votre don de mitaines neuves ou peu usées, tricotées, crochetées, ou achetées dans les paniers derrière l'église pendant le mois d'octobre. Tout don sera remis au Centre Flavie-Laurent. Merci pour votre générosité. Info - llavack@yahoo.ca

Intéressés à vous impliquer ou à faire du **bénévolat** dans votre paroisse ?

Les possibilités sont nombreuses :

<https://notredamedelorette.info/ministeres-ministries/benevolat-volunteers/>

Veuillez contacter hospitality@notredamedelorette.info pour trouver l'endroit qui vous convient.

"L'amour ne peut pas rester tout seul - il n'a pas de sens. L'amour doit être mis en action et cette action est un service."

Sainte Mère Teresa de Calcutta.

Les Blés d'Or vous invitent à leur réunion mensuelle mardi le 1^{er} octobre à 13h.

Annonces pour bulletins doivent être au bureau par mardi soir, et pour le site web par lundi soir. Merci.

Lorette Fall supper: October 13, 2019

Please pickup your information envelope from the back of the church today!!

Unplanned, the movie FREE screening at parish hall on Sunday, **September 29 @ 7:00 pm**

Adoration: this Friday, October 4th, from noon to 6:45. Reconciliation available from 5:30 to 6:30pm. **Mass to follow at 7pm**

Sacrament of Reconciliation (children in grades 2 and up) - preparation sessions on Tuesday nights from 6:30-7:45pm starting on October 15th. Please register by October 1st by contacting Julie McLean - cate@notredamedelorette.info

**We are looking for an adult to lead the adult preparation sessions and an adult to lead the children preparation sessions.

October is mitten month - yes we are already thinking of mittens!!! Please place your donated new, gently used, knit, crochet or bought mittens in the 2 baskets at the back of the church during the month of October. They will be delivered to Flavie-Laurent Centre at the end of the month.

Thank you for your generosity.

For info - llavack@yahoo.ca

Marriage Encounter Weekend – October 18 & 19, 2019

Looking for ways to increase love, intimacy, and communication in your marriage? Do you need time for just the two of you? A Worldwide Marriage Encounter Weekend Experience may be the answer.

When: October 18-19, 2019.

Where: St. Charles Retreat Centre.

Contact: Edward and Char Arreza

wwme.wpg@gmail.com or 204-583-0148 to register.

Interested in getting involved or **volunteering** somewhere in your parish?

There are many opportunities:

<https://notredamedelorette.info/ministeres-ministries/benevolat-volunteers/>

Please contact hospitality@notredamedelorette.info

to find the place for you.

"Love cannot remain by itself – it has no meaning. Love has to be put into action and that action is service." **St. Mother Teresa of Calcutta.**

Blés d'Or invites you to their monthly meeting Tuesday October 1st at 1pm.

Atelier d'action Développement et Paix – le 1er octobre 2019

Joignez-vous à nous pour l'atelier d'automne à la Paroisse Précieux-Sang (200, rue Kenny).

Souper pizza gratuit à 18 h, atelier de 18h30 à 21h30.

Pour notre maison commune :

un avenir pour l'Amazonie, un avenir pour tous.

Les activités seront dirigées par des jeunes et des jeunes adultes.

Inscription: Janelle Delorme 204-231-2848 idelorme@devp.org.

Souper paroissial annuel de Sainte-Anne-des-Chênes

aura lieu le dimanche 6 octobre, de 15 h à 19 h, à l'école Ste- Anne Collegiate, 197 St-Alphonse, Sainte-Anne.

Personne-ressource : Martine au 204 223-0054 ou

smrtmarty@gmail.com.

Planification successorale pour catholiques :

l'Archidiocèse de Saint-Boniface vous invitent à une présentation par Solange Buissé, avocate, et Gisèle Barnabé, consultante, sur la planification successorale (*y compris la préparation de son testament, la procuration, les directives en matière de santé, de funérailles et les dons planifiés*) et d'autres considérations dans la planification de ses derniers souhaits. De la documentation sera distribuée. Ces sessions informatives seront suivies d'une période de questions et de réponses.

Saint-Martyrs-Canadiens - le 16 octobre de 19h à 21h

Notre-Dame-de-Lourde -foyer d'église le 23 oct. de 19h à 21h

La Broquerie au Centre de l'amitié le 10 novembre après la messe d'onze heure.... Midi à 14h

Toutes les nouvelles sur le site web :

www.archsaintboniface.ca

Sainte-Anne-des-Chênes Parish Fall Supper – October 6, 2019

Please join us for our annual Fall Supper, Sunday, October 6 from 3PM to 7PM at Ste. Anne Collegiate (197 St. Alphonse Ave. in Ste-Anne. Martine at 204-223-0054 or smrtmarty@gmail.com.

National Catholic Health Care Week – October 6 to 12, 2019

The Archdiocese of Saint Boniface will participate for the first time in the National Catholic Health Care Week. This Week introduces us to "Awaken", a movement to accurately and authentically reflect people's experiences of Catholic health care.

The session, "*Healing the Church from Clergy Sexual Abuse: A Call to the Catholic Faithful*" will be held on **Wednesday, October 9 at 7:00 PM at St. Augustine's Parish in Brandon.**

The same session will be given **on Thursday, October 10 at 7:00 PM at Petrus Hall in Winnipeg.**

The sessions will be approximately 90 minutes long and in English.

Succession Planning for Catholics

The Archdiocese of Saint Boniface cordially invite you to a presentation by lawyer Solange Buissé and consultant Gisèle Barnabé on estate planning (*including will preparation, powers of attorney, health care directives and planned giving*) and other considerations in the planning of one's final wishes. Documentation will be distributed. These highly informative sessions will be followed by a Q & A period.

Christ the King Parish: Oct. 6 after 11am mass, 12:30 to 2:30pm

Sainte-Anne Parish in St Alphonse Hall Oct. 23, 7 to 9 pm

Carman, MB Parish Hall Oct 27 after 11am mass, noon to 2pm.

See all the Weekly News on

www.archsaintboniface.ca

HEURES DE BUREAU : lundi au jeudi de 9 h à 1130 h et de 12 h 30 à 15 h 30.

OFFICE HOURS: Monday through Thursday from 9:00 a.m. to 11:30 a.m. & 12:30 p.m. to 3:30 p.m.

1282 chemin Dawson Road Lorette MB R5K 0T2

<https://notredamedelorette.info>

☎ 204-878-2221

info@notredamedelorette.info

Curé: l'abbé J. Mario de los Rios Londono

Adjointe administrative / *Administrative Assistant*

Catholic Women's League

Chevalier de Colomb / *Knights of Columbus*

Men of Saint Joseph

Groupe de prière des femmes

Conseil paroissiale de pastoral / *Parish Pastoral Council*

Conseil des affaires économiques / *Parish Administration Board*

Coordonnatrice de la catéchèse / *Catechetics Co-ordinator*

Ministère Jeunesse / *Youth Co-ordinator*

Ministère de la prière / *Prayer Ministry* - livingrosary10@gmail.com

Ministère Châle de prière / *Prayer Shawl Ministry* - pshawl@notredamedelorette.info

Reservations for the Parish Hall – call Richard Rumancik at 878-4938

Ministres extraordinaires de la communion – Roxanne Kirouac

Ministres de la Parole – Cathleen Courchaine

Hospitalité (accueil, quêtes, offrandes) – Mark et Amanda

Servants de messe – Marcel Sorin

Pastor: Father J. Mario de los Rios Londono

Monique Jeanson

Lacey Bernardin

Roger Kirouac

Jacques Lavack

Gisèle Chartier

Maryanne Rumancik

Michel Chartier

Julie McLean - cate@notredamedelorette.info

Katrina Jeanson - youthjeunesse@notredamedelorette.info

Extraordinary Ministers of Communion – Yvonne Romaniuk

Ministers of the Word – Rolande Chernichan

Hospitality (Greeting, Collection) – Maryanne Rumancik

Altar Servers – Jim Abel